
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

《新生徒会が発足されました》 
  ９月２４日（木）、後期生徒会執行部の選挙が行われ、新たな生徒会が発足しました。 

以下は、新メンバーの紹介と意気込み（広報より一部抜粋）です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会

長 

24H 

舛岡 諒太朗 

率先して挨拶のできる学校に変えていければと思い

ます。役職に就いたからには、全力で取り組みます！ 

副

会

長 

21H 

勝二  凛奈 

生徒一人ひとりの意見を尊重し、行事や活動、どん

な小さな仕事も精一杯務めたいと思います。 

23H 

泉    祭 

毎日楽しく、笑顔で過ごしていけるような、お互い

に高めあっていけるような学校にします。 

書

記 

23H 

岡野   睦 

（私の目標は、）〝高校生活は充実したものだった〟

と皆さんに実感してもらうことです。 

25H 

宮野  詩萌 

生徒会全員で力を合わせて羽咋高校をより良いもの

にしていきたいです。 

会

計 

23H 

大野 万由子 

皆さんが部活・勉強・球技大会などを通して充実し

た学校生活を送れるよう、サポートしていきます。 

21H 

野岸   蓮 

毎日の学校生活も楽しんでもらえるように、生徒会

みんなで頑張っていきたいと思っています。 
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１０月１６日（金）の「大学入試説明会」には、１２０名を超える保護者の皆様のご参加をいただきました。ありがと

うございました。大学入試改革により現３年生から始まる、新しい入試システムをご理解いただきたいという思いから企

画いたしました。来年度の大学入試に向けて、今後も様々な情報を皆様に提供したいと思っております。学校や入試につ

いてご不明な点がございましたらいつでもご相談ください。また、参加できなかった保護者の方で、説明会で配布した資

料をご覧になりたい方がいらっしゃいましたらご連絡ください。お子様を通してお渡しします。 

さて、今年度も後半に入りました。ウィズコロナの時代となり制限も多く、心身共に負担がかかっていることと思いま

す。多くの人が感染防止に努めていますが、絶対に感染しないとは言いきれません。感染(者)に対しては悪者のように扱

ったり、感染した人が謝罪したりという違和感のある報道もよく目にします。一方、日常生活においてはマスクの着用が

当たり前の光景となりました。マスクの着用には「自分が感染したくない」という気持ちと同時に「他人に感染させたく

ない」という思いやりの気持ちが伝わってきます。これらのことは、良くも悪くも日本の国民性を表しているとも言われ

ています。 

１１月には修学旅行が実施されることが決定しました。決定の経緯についてはすでにお知らせしていますが、今回は

様々な事情があり、参加・不参加の決断をするのは難しいことだと思います。今回の修学旅行では、参加する生徒もしな

い生徒も、「差別や偏見の意識を持たない」「思いやりの気持ちを持つこと」「相手を理解すること」を修学旅行中の３日

間で学んでもらい、コロナ禍での道徳心を育むことをテーマの一つとして実施したいと思います。 

コロナで社会が激変し、新しい生活様式が求められています。大学入試も新しい入試システムとなります。保護者の方々

も生徒も学校も、新しい時代の流れを感じ対応していく良い機会だと思い、２年生の後半戦に挑んでいきましょう。 

２年学年主任 



《探究活動の中間発表会が行われました》 
  １０月１２日（月）に、総合的な探究の時間の授業で行っている探究活動の中間発表会が行われました。金沢大学教授の 

田邊 浩 氏をお招きし、講評をいただきました。どの生徒もメモを取りながら意欲的に参加しており、今後の探究活動（課

題研究）のまとめに役立ててくれると思います。 

 

発表生徒 テーマ 

21H 福山 由佳 英単語を覚えるには 

22H 岡本 蒼奈 マスク着用による身体への影響 

23H 中田 乃愛 日焼け止めの効果について 

24H 荒井 希美 色彩や文による買い手の購買意欲の変化について 

25H 松本 華寿美 伝統文化である着物をつなげていくには 

医志① 濱田 葵、牧山 芽衣 

寺谷 凛、曲師 沙耶 

看護師の人権 

～差別から看護師を守るためには～ 

医志② 杉本 樹紀、宮﨑 滉希 

松永 慈愛 

お宅のおじいちゃん、おばあちゃん。お薬残していませんか？？ 

教志 大野 万由子 少人数学級を効果的に用いる方法は？ 理想の学級人数は何人か？ 

 

 

 
 

 

 

 

《マラソン大会が行われました》 
  １０月１４日（水）に、羽咋高校の伝統行事である第７２回校内マラソン大会が行われました。天候にも恵まれ、絶好の

コンディションで千里浜を駆け抜けました。このマラソン大会で培われた体力や精神力を、今後の学校行事でも生かしてほ

しいと思います。 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

２年生入賞者 

男

子 

1位 24H 野口 清心 

2位 22H 能山 温大 

3位 23H 北山 紘次 

5位 21H 村田  温 

12位 23H 白山翔太郎 

13位 21H 三宅  渉 

14位 21H 西川  充 

16位 21H 三野 翔平 

19位 25H 松元 風樹 

女

子 

2位 25H 松原  桜 

8位 23H 蓮野 結女 

12位 23H 白井  遥 

13位 25H 三波 美岬 

16位 21H 中村 佳世 

17位 23H 中越 優里 

 

ご不明な点、相談したいこと等がございましたら、ご連絡ください。  羽咋高校 ０７６７－２２－１１６６ 

今後の日程 

１０月３１日（土）～１１月 １日（日）総合学力テスト 

                    （進研模試） 

１１月 ２日（月）～１１月 ７日（土）学校公開 

１１月 ９日（月）代休日 

１１月１２日（木）～１１月１５日（日）新人大会 

１２月 ５日（土）ＧＴＥＣ（検定試験） 

野口くんは 

２年連続１位！ 

めざせ３連覇！！ 


